



# Destacamento Tucapel rinde juramento a la bandera

**TEMUCO.** Conscriptos del Destacamento de Montaña Número 8 "Tucapel" rindieron honores al pabellón patrio en homenaje a los héroes de La Concepción.

Crónica

cronica@australtemuco.cl

Ante un gran marco de público se realizó ayer en Temuco el tradicional juramento a la bandera, donde conscriptos del Destacamento de Montaña Número 8 "Tucapel" rindieron honores al pabellón patrio y juraron servir a la patria.

La actividad fue encabezada por autoridades civiles y militares de la Región y en ella un centenar de conscriptos entonó a viva voz el tradicional juramento: "Yo juro por Dios y por esta Bandera, servir fielmente a mi Patria, ya sea en mar, en tierra o en cualquier lugar, hasta rendir la vida si fuese necesario".

Esta ceremonia se realiza ca-

da 9 de julio en los distintos destacamentos del país en memoria de los héroes de La Concepción, 77 jóvenes que, al mando del capitán Ignacio Carrera Pinto, entregaron entre el 9 y 10 de julio de 1882, en plena Guerra del Pacífico, un mayor ejemplo de amor a la Patria: en inferioridad numérica resistieron heroicamente en el Combate de La Concepción, ante las fuerzas peruanas, ofreciendo sus vidas por un ideal superior.

La ceremonia también fue vista de cerca por los familiares de los conscriptos que desarrollan su servicio militar en el Tucapel, quienes observaban orgullosos el paso marcial de sus hijos y hermanos ante el pabellón patrio instalado en la plaza Aníbal Pinto.



UNO NOTICIAS  
 FORMADOS FRENTE AL PABELLÓN PATRIO, LOS CONSCRIPTOS DEL TUCAPEL JURARON SERVIR A LA PATRIA ANTE LA BANDERA. ESTA ACTIVIDAD SE DESARROLLA CADA 9 DE JULIO EN HONOR A LOS HÉROES DE LA CONCEPCIÓN.



LA BANDERA FLAMEABA EN CALLE PRAT, ANTE EL PASO DEL DESTACAMENTO TUCAPEL.



EL IZAMIENTO DEL PABELLÓN NACIONAL FUE UNO DE LOS MOMENTOS DE MAYOR EMOTIVIDAD EN LA CEREMONIA DE AYER.



EFFECTIVOS Y CONSCRIPTOS ATAVIADOS CON UNIFORMES DE CAMUFLAJE DESFILARON DESDE EL TUCAPEL HASTA LA PLAZA DE ARMAS.



EL TRADICIONAL JURAMENTO A LA BANDERA ES UNA DE LAS CEREMONIAS MÁS EMOTIVAS DEL EJÉRCITO.



EL DELEGADO PRESIDENCIAL, EDUARDO ABDALA, ENCABEZÓ LA CEREMONIA.